

Arte de probar

Ironía y lógica en India antigua

Juan Arnau



¿Es posible consagrarse a la lógica, entrenarse pacientemente en sus jugadas y aprender sus movimientos más gráciles, conjugar sus formas más sutiles y sus resultados? ¿Se puede practicar ese escepticismo el que definitivamente, toda lógica destinada a presentar soluciones, y lo hará siguiendo su razonamiento, y desafío constante al mero impulso a través de diferentes escuelas que constituyeron una escuela. El vitandín no aceptaría pertenecer a un club que lo aceptara como miembro. Sin embargo, todos ellos comparten una misma actitud hacia la lógica y, de forma más general, hacia las posibilidades de lo discursivo. El vitandín fue, por encima de todo, un experto en la filosofía, frente a otros pensadores, montuvó una actitud descreída hacia

